

ABSTRAK

Nuriah Tsaniah. 2018. *Penggunaan Media Kartu Pintar pada Pembelajaran Alqur'an Hadits Kelas 1 di MI Darul Ulum Teluk Tiram Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. Hj. Mila Hasanah, M.Ag (II) Siti Shalihah, S.Pd., MS

Kata Kunci: Penggunaan Media Kartu Pintar, Pembelajaran Alqur'an Hadits

Pentingnya media dalam proses pembelajaran untuk membangun, mendidik dan menciptakan siswa sehingga dapat mendukung melakukan proses belajar mengajar. fokus dalam penelitian adalah penggunaan media kartu pintar pada pembelajaran alqur'an hadits kelas 1 di mi darul ulum teluk tiram banjarmasin. seperti, persiapan guru sebelum pembelajaran, penggunaan media, penyajian materi dan aktivitas siswa serta faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan media kartu pintar.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui secara jelas penggunaan media kartu pintar pada pembelajaran alqur'an hadits kelas 1 di mi darul ulum teluk tiram banjarmasin dan faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan media kartu pintar pada pembelajaran alqur'an hadits kelas 1 di mi darul ulum teluk tiram banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. subjek dalam penelitian ini adalah 1 orang guru pengajar dan 17 orang siswa kelas i di mi darul ulum teluk tiram banjarmasin sedangkan objeknya adalah penggunaan media kartu pintar pada pembelajaran alqur'an hadits kelas 1 di mi darul ulum teluk tiram banjarmasin. teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing, klasifikasi data, dan interpretasi data dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan media kartu pintar pada mata pelajaran alquran hadits kelas 1 di mi darul ulum teluk tiram banjarmasin dikatakan terlaksana dengan baik, proses penggunaan pembelajaran meliputi perencanaan seperti membuat silabus, RPP, media dan proses pelaksanaan menggunakan kartu pintar dengan menjelaskan materi, melaksanakan kegiatan awal hingga kegiatan akhir, serta melaksanakan evaluasi pembelajaran. Media tersebut digunakan pada materi surah al fatimah

Faktor-faktor yang mempengaruhi penggunaan media kartu pintar pada pembelajaran alquran hadits di mi darul ulum teluk tiram banjarmasin yaitu faktor dari guru alquran hadits, latar pendidikan guru sesuai dengan profesinya lulusan pendidilkan guru madrasah ibtidaiyah (PGMI), pengalaman mengajar berpengalaman karena sudah kurang lebih 13 tahun, sarana dan prasarana, siswa, lingkungan dan alokasi waktu.